

Heute am Donnerstag waren das LT Gmünd wieder bei der Laufolympiade in Krems anwesend.

Was ist die Laufolympiade? Sie ist eine Schulsportveranstaltung - ins Leben gerufen von Sportprofessor Edi Holzer. Mittlerweile ist die Laufolympiade eine beliebte Laufveranstaltung, bei der um die 600 Jugendliche an den Start gehen. Es sind ein 60m- und ein 600m-Lauf zu absolvieren - mittendrin auch die Kids des LT Gmünd. Es war heute ein angenehmes Laufwetter, nicht zu heiß und Gott sei Dank einmal kein Regenwetter. 15 Jugendliche vom LT Gmünd waren diesmal dabei:

Niklas Lenz, Lena Trsek, Andre Binder, Raphael Eder, Zeno Eggenweber, Rene Schoderböck, Raphael Weilguni, Philipp Weissensteiner, Sandra Riener, Fabian Haidvogel, Manuel Weissensteiner, Denise Mürwald, Alina Haidvogel, Lorena Eloy und David Graf.

Von den 15 Startern konnten wir wieder eine ganze Menge Medaillen erringen - und zwar 12 an der Zahl!

Unsere jüngsten Mitglieder Niklas Lenz, Lena Trsek und Raphael Eder konnten sich tolle Zeiten erlaufen und landeten im guten Mittelfeld.

Der erst 12 Jahre alte Andre Binder - erst seit kurzem beim LT Gmünd - konnte auch sein Talent beweisen. Beim 60m-Lauf erreichte er mit 8,81 sec den 3. Platz. Beim 600m-Lauf konnte er sogar Lokalmatador Zeno Eggenweber hinter sich lassen und den 2. Rang erlaufen. Spitze!

Bei den Burschen des Jahrgangs 2001 ging es im 60m-Lauf sehr knapp her: Raphael Weilguni wurde nur um 2 Hundertstel von Sebastian Kindl geschlagen und erreichte mit einer Zeit von 8,36 sec als Zweiter das Ziel. Philipp Weissensteiner war wiederum nur 1! Hundertstel hinter Raphael und erreichte mit einer Zeit von 8,37 den 3. Platz.

Ganz besonders freut es mich, da die beiden Burschen vor einem Jahr noch über 9 sec gelaufen sind und jetzt schon fast 7 Zehntel schneller laufen. Wahnsinn!

Beim 600m-Lauf erreichte Rene Schoderböck mit einer neuen persönlichen Bestzeit von 1:41,43 min den 3. Platz, was ihm die Bronzemedaille einbrachte.

Sandra Riener siegte im 600m-Lauf mit über 7 sec Zeitvorsprung mit einer Zeit von 1:50,24 min.

Denise Mürwald dominierte in ihrem Jahrgang 1999 ganz klar und gewann den 60m- und den 600m-Lauf ganz souverän. Mittlerweile ist Denise schon seit 6 Jahren bei der Laufolympiade in Krems beim 600m-Lauf ungeschlagen und immer am obersten Podest!

Manuel Weissensteiner - unsere Sprintmaschine - erzielte beim 60m-Lauf eine Zeit von 7,72 sec und wurde damit Erster.

Alina Haidvogel konnte 2 Medaillen erringen: Bronze beim 60m-Lauf und Silber beim 600er.

Lorena Eloy durfte sich auch über den 2. Platz beim 600m-Lauf freuen und die Silbermedaille in Empfang nehmen.

David Graf kommt immer besser in Fahrt: Beim 60m-Lauf wurde er mit einer Zeit von 7,74 sec Zweiter. Besonders freute es mich auch, dass er bis auf 2 sec an die schnellste Zeit von Manuel herankam. Beim 600m-Lauf erreichte er wieder eine persönliche Bestzeit von 1:32,93 min, was ihm die Goldmedaille bescherte.